
hallo ferdi,

ich lese die anderen gedichte regelmäßig und wenn ich meine, dass ich etwas beitragen kann, tue ich es.
zugegeben, das bedürfnis habe ich nicht oft. ich erwarte aber auch nicht unbedingt eine reaktion auf meine
texte. mir reicht es, sie zu veröffentlichen. 

ich finde es auch nicht gut, druck aufzubauen. hier sollte doch alles auf freiwilliger basis geschehen.

dein beitrag wäre nach meiner ansicht als pn besser platziert gewesen. so drängen wir uns zwischen
diejenigen kommentare, die sich mit inhalten beschäftigen.

gruß, stefandrea

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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